

# Rotary MAEBASHI WEEKLY REPORT

2020-2021 | ロータリーは機会の扉を開く ROTARY OPENS OPPORTUNITIES

## 友情を深め、奉仕の輪を拡げよう

2021. 4. 6 (火) 第3206回 例会報告

例会日…火曜日(12:10)～群馬銀行本店

(第1回 昭和28年9月8日創立)

ホームページ URL <https://www.maebashi-rc.jp/>

電子メールアドレス office@maebashi-rc.gr.jp maebashi@rid2840.jp

会長…望月 和子

幹事…石塚 春彦

クラブ会報委員長…片山 康浩

編集者…神山 光永

点鐘 望月会長

国歌・ロータリー・ソング 「君が代」「奉仕の理想」

ビジター紹介 望月会長

◎第一分区ガバナー補佐 福島 英人 さん  
◎前橋国際奨学生 ダダン ムルヤナ コサシー さん  
ボ クオック ドウイ さん

国際奨学生 藤野理事

ダダン ムルヤナ コサシー さん  
ボ クオック ドウイ さん



記念品贈呈 狩野副会長

誕生日祝

中村敬太郎、阿部慎之介、鴻田 敦、岡部 幹雄、  
紺 正行、江原 洋、星野 大輔、片山 康浩、  
内藤 浩

結婚祝

高玉 真光、栗原 公夫、高橋 秀実、荒木 肇、  
野田 強、田部井俊勝、中村敬太郎、藤澤 茂、  
板垣 忍、菊川 善明、小林 幹昌、神山 光永

皆勤賞

小林 洋樹(満4年)

地区大会について

福島ガバナー補佐



会長の時間 望月会長

みなさま、こんにちは。

コロナ感染が猛威を振るっていますが、明るいニュースがありました。

一つは、白血病から復帰した池江璃花子選手が、競泳日本選手権女子100メートルバタフライで優勝し、メドレーリレー五輪代表に内定しました。久々の希望を与える嬉しい出来事でした。もう一つは、年内にもコロナ治療薬が登場する可能性があるという4月4日日本経済新聞の記事です。米メルク社の2種類の新薬の治験が最終段階に入り、追加治験を経て、年内にも米国で使用の始まる可能性が出てきたそうです。重症

患者の回復を助け、呼吸不全と死亡のリスクを50%減少させる可能性のあるものと、陰性になるまでの期間を短縮できるとされるものの2種類です。日本でも、3月から治験が始まりました。ノバルティスもスイスのスタートアップ、モレキュラー・パートナーズと共に抗ウイルス薬の開発を進めています。日本でもアンジェスはカナダと、塙野義製薬は米バイオ企業との新薬候補が、治験の第2段階に入っているそうです。コロナウイルス感染症の遺伝子解析や病態解明がここ1年で進み、ウイルスの増殖、炎症の抑制、血栓の形成阻害、免疫の暴走抑止などの複数の効果を持つ薬剤を組み合わせて治療が行われてきました。抗ウイルス薬のレムデシビル、抗炎症薬のデキサメタゾンに新薬が加わることによって、コロナ感染症の治療の選択肢が増え、コロナ収束に向けて、明るい光が見えてきたと思います。

さて本日は、理事会がありましたので、報告をさせていただきます。

①会員退会の件です。30日に御挨拶いただきましたが、岩井会員 (JTB群馬支店)

江原友樹会員 (上毛倉庫)

柘植信一郎会員 (東京海上日動火災保険群馬支店)

松尾隆志会員 (損害保険ジャパン群馬支店)

4名の方が、3月31日付けで退会されました。

②新会員の入会についてです。

友澤敏朗さん (オリックス前橋支店)

黒崎 徹さん (JTB群馬支店)

三原二朗さん (東京海上日動火災保険群馬支店)

山下佳之さん (損害保険ジャパン群馬支店)

理事会では、承認されましたが、会員の皆様の承認が必要です。

お詫びさせていただきます。御異存ありませんようでしたら、拍手をお願いいたします。

ご承認いただけましたので、25日が地区大会となりますので、27日の例会で、御紹介させていただきます。

③先ほど紹介させていただきましたが、前橋国際奨学生2名が決まりました。カウンセラーをお引き受けいただいた佐伯会員、中島会員、よろしくお願ひいたします。

さて今月は、『母子の健康月間』です。ガバナー月信4月号に五味会員が「母子健康情報サービス(電子化)と『私の生涯健康手帳』化への道のり」と題して、寄稿されています。五味さんのなさっているICTまちづくり共通プラットフォーム推進機構(TOPIC)の10

年来の取り組みで、マイナンバーカードを用いての母子健康情報サービスの電子化により、従来の母子健康手帳の機能をクラウド化するのみにとどまらず、一元的に生涯の健康手帳として個人データの管理ができるだけではなく、ビッグデータとして、健康政策や医療行政に役立てることができる書かれています。ぜひご一読ください。

この後ロータリーの友委員会からもご紹介があることと思いますが、山田ガバナーが、「ロータリーモーメント」で、掲載されています。

#### 幹事報告 石塚幹事

1. 今週8日、長期戦略計画委員会を開催します。
2. 地区大会のプログラムが届いています。当日集合に併せて配布予定です。
3. 来週、会員卓話を予定しています。その次の週、20日は、地区大会の振替となり、休会となります。新会員オリエンテーションを開催しますので該当者の方は、出席予定願います。
4. 今月のロータリーレートは、110円です。

#### 副幹事報告 三輪副幹事

前橋東RC

#### 出席報告

会員数：115名 { 出席者 90名  
欠席者 25名 }

本日出席率：79.65%

#### ニコニコBOX報告

- 福島 英人…ガバナー補佐訪問にまいりました。  
4月25日の地区大会、5月15日の第1分区I.M.、ロータリー財団米山奨学生等の寄付よろしくお願いします。
- 山田 邦子…マイロータリーアカウント登録が43.5%になりました。地区内6番目です。まだ上昇中です。
- 関口 俊雄…奉仕の心で50年。  
昭和45年に入会のお誘いがあって、46年の1月の新年の初例会で入会しました。  
立派な先輩ばかりでした。

例会場は今の中央公民館元気21の所に群馬銀行の本店が有りました。  
家族のささえと共に50年、健康で90歳で奉仕の道一筋、社会福祉と共に本日を迎えられました事に感謝でいっぱいです。

※現役で50年は初！

■曾我 孝之…この度、聖火ランナーとして伊勢崎中心市街地を走らせていただきました。走る前には、大変緊張しておりましたが、走り始めたら沿道の皆さんのが笑顔と拍手に助けられ、大変楽しく走りきることができました。又、磐市長・堀江群銀副頭取さまをはじめ多くの知人友人の方々からも声援をいただきました。傘寿の記念となる大きなプレゼント心より感謝するとともに、東京オリンピック・パラリンピックが無事に開催されますよう願っております。

■齋藤 一雄…3月30日、聖火を200mつなぎました。ご声援ありがとうございました。

■前田 修…3/31聖火リレー7日目の高崎市を聖火ランナーとして走らせて頂きました。  
走っている間も関係スタッフの皆さんや沿道にて応援をして下さる皆さんに感謝をしながら

200mを走りきました。本当に貴重な経験をありがとうございます。因みにトーチは個人購入です（笑）

■高玉 真光…4月1日の結婚記念日に、立派なお花を頂き有り難うございます。この記念日も半世紀以上の年数が過ぎ、本人たちも子供たちにも忘れられていきました。

この日を「前橋ロータリークラブの皆様から」お祝いして頂きました。

これからも老いた妻を大切にして、生活していくかたいと思いました。

■石原秀一郎…ひさびさすぎてバッヂを忘れました。

■斎藤 美絵…本日は、ご注文を賜り、誠にありがとうございます。少しでも春を感じて頂けるよう会場同様桜を咲かせました。

#### ロータリーの友報告 高橋会員

#### 親睦例会



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます